

# ¿Qué son las Cookies?

La página web arteagainmobiliaria.es (en adelante “la web” o el “sitio web”) utiliza cookies y/o tecnologías similares que almacenan y recuperan información cuando navegas. En general, estas tecnologías pueden servir para finalidades muy diversas, como, por ejemplo, reconocerte como usuario, obtener información sobre tus hábitos de navegación, o personalizar la forma en que se muestra el contenido.

El usuario podrá configurar su navegador para que notifique y rechace la instalación de las cookies enviadas por la web, sin que ello perjudique la posibilidad de acceder a los contenidos de dicha web, pero la calidad de funcionamiento de la página web puede disminuir.

## ¿Qué tipo de cookies existen?

### **Cookies Técnicas:**

Desempeñan funciones fundamentales para el funcionamiento de cualquier web dinámica. Permiten distinguir entre la navegación de un humano y una aplicación automatizada, así como identificar a usuarios anónimos y registrados.

### **Cookies de Análisis:**

Recopilan información detallada sobre el tipo de navegación que realiza el usuario. Esto incluye las secciones más utilizadas, productos consultados, franja horaria de uso, idioma, y otros aspectos que contribuyen a analizar y mejorar la experiencia del usuario.

### **Cookies Publicitarias:**

Personalizan la publicidad que se muestra al usuario en función de

diversos factores, como su patrón de navegación, país de origen e idioma. Este tipo de cookies están diseñadas para adecuar los anuncios a las preferencias y características del usuario.

# ¿Qué cookies usa esta web?

## **Cookies Propias:**

### Inicio de Sesión:

Estas cookies posibilitan el acceso y la salida de tu cuenta en arteagainmobiliaria.es, facilitando el proceso de inicio y cierre de sesión.

### Personalización:

Ayudan a recordar las interacciones que has tenido con personas o sitios web específicos, permitiéndonos ofrecerte contenido relacionado y personalizado.

### Preferencias:

Permiten recordar tus ajustes y preferencias, como el idioma preferido y la configuración de privacidad que has elegido, para mejorar tu experiencia en arteagainmobiliaria.es

### Seguridad:

Utilizamos cookies con fines de seguridad para detectar posibles intentos de piratería en tu cuenta de arteagainmobiliaria.es, brindándote una capa adicional de protección.

## **Cookies de terceros:**

### Google Analytics:

Esta página web hace uso de servicios de análisis, específicamente Google Analytics, con el propósito de analizar el comportamiento de los usuarios en el sitio y mejorar su usabilidad. Es importante destacar que en ningún momento se asocian estos datos con información que pueda identificar al usuario. Google Analytics es un servicio de análisis web proporcionado por Google Inc. Si deseas conocer más detalles sobre el tipo de cookies utilizadas por Google, puedes consultar la

información en este enlace.

Redes sociales:

Durante tu navegación en arteagainmobiliaria.es, las cookies de redes sociales pueden ser guardadas en tu navegador, especialmente cuando utilizas el botón para compartir contenidos de arteagainmobiliaria.es en alguna red social.

## ¿Cómo se pueden quitar las cookies?

Para eliminar las cookies de un sitio web, siga estos pasos según el navegador que esté utilizando:

Configuración de cookies para Google Chrome:

[https://support.google.com/chrome/answer/95647?](https://support.google.com/chrome/answer/95647?hl=es&co=GENIE.Platform%3DDesktop)

Configuración de cookies para Apple Safari:

<https://www.apple.com/legal/privacy/es/cookies/>

Configuración de cookies para Internet Explorer:

<https://support.microsoft.com/es-es/windows/eliminar-y-administrar-cookies-168dab11-0753-043d-7c16-ede5947fc64d>

Configuración de cookies para Mozilla Firefox:

<https://support.mozilla.org/es/kb/Borrar%20cookies>

Estos enlaces le proporcionarán información detallada sobre cómo acceder a la configuración de cookies en cada navegador y proceder a su eliminación.

# ¿Cuándo acepto las cookies?

Cuando acceda por primera vez a este sitio web o aplicación, se le presentará una advertencia que informa sobre el uso de cookies y le brinda la oportunidad de consultar y aceptar esta política de cookies. En caso de que el usuario consienta el uso de cookies, se procederá a su instalación en su equipo o dispositivo.

Además de emplear nuestras propias cookies, permitimos que terceros establezcan y accedan a cookies en su ordenador. El consentimiento para el uso de cookies de estas empresas está vinculado a la navegación en este sitio web.